



## voyage a bilbao

publié le 26/09/2010 - mis à jour le 27/09/2010

dimanche 26 septembre

Le voyage en car s'est très bien passé . Nous avons fait une pause déjeuner en front de mer sous le soleil . Nous sommes arrivés à Bilbao à 16h30 comme prévu . Les familles espagnoles qui nous attendaient ont accueilli les correspondants de leurs enfants .

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**